



Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

Entrevista con Óscar Mario Beteta

“A mí no me gusta ser radical y decir: todo está mal en este presupuesto, a mí no me gusta esa parte radical, sus cosas buenas tendrá, pero lo que nosotros sí detectamos como grave es, por primera vez este gobierno acepta, no es que no lo haya hecho antes, nada más que ahora lo acepta, el mayor déficit presupuestal que ha tenido, el mayor en sus seis años, lo bien que pudo haber cerrado dizque en macroeconómica, lo truena en este sexto año porque el déficit presupuestario es reconocer que vas a gastar más de lo que vas a tener”.

<https://drive.google.com/file/d/1yaLlxeAWX0Mp3RyPTZodTxbc37Zx4e1Z/view>